

pour contribuer aux frais d'une importante conférence sur le désarmement tenue à Banff (Alberta) en août 1982. Une partie du Fonds a également servi à diffuser de la documentation sur le désarmement et le contrôle des armements auprès des Canadiens intéressés. En premier lieu, les bibliothèques universitaires de dépôt du Canada ont reçu les documents relatifs à la conférence sur le désarmement de Genève pour les années 1974 à 1980, de façon à ce que les chercheurs puissent consulter une documentation complète. Grâce à ces documents, les chercheurs canadiens sont mieux en mesure d'analyser les questions soulevées par les efforts récents en vue d'en arriver à une entente sur le contrôle de divers types d'armements.

Pour l'année budgétaire 1982-1983, les déboursés à partir du Fonds pour le désarmement atteignaient presque 110 000 dollars pour appuyer un total de 21 projets. On comptait notamment des contributions à Peace Unearth, pour la mise au point d'un répertoire des organismes pacifistes canadiens, au Couchiching Institute, à la Physicians for Social Responsibility et à l'Association canadienne pour les Nations unies.

En 1983-1984, le Fonds pour le désarmement a permis des déboursés de 300 000 dollars à

l'endroit de 41 projets. Une partie des nouveaux fonds est allée à une série de publications pour les recherches et études financées par le gouvernement dans le domaine du désarmement. Cette série comprenait entre autres choses les travaux de recherche du professeur Bruno Schiefer du Toxicology Research Centre de l'Université de Saskatchewan sur l'utilisation possible d'armes chimiques au Laos et au Kampuchea.

Le Fonds pour le Désarmement aujourd'hui : 753 000 dollars

Pour l'année budgétaire 1984-1985, le total des affectations en subventions et en contributions du Fonds pour le désarmement atteint 575 000 dollars, avec 178 000 dollars de plus pour des contrats de recherche et de publication. Cette aide a été versée à un total de 53 bénéficiaires, dont le Centre de recherches sur le droit aérien et spatial de l'Université McGill et une coalition de 26 groupes de femmes qui organisent une conférence sur les options ouvertes aux femmes dans les négociations pour la paix, laquelle aura lieu en juin 1985 à l'Université Mount St. Vincent d'Halifax. Les organismes Canadian Institute for International Affairs, Science for Peace, Canadian Coalition Conference Plan-

